



JAL は、第 3 回「日本国際観光映像祭」の開催を応援します

2021 年 2 月 17 日

JAL は、航空輸送により、地点と地点、人と人を繋ぎ、永続的な流動を創出することで、地域の活性化に貢献しています。このたび、2021 年 3 月に清水寺にて開催される、第 3 回「日本国際観光映像祭」の趣旨に賛同し、本映像祭の協力企業となりました。本映像祭は、観光映像を起点とした平和・文化への貢献や、持続可能な観光の実現に向けて開催されるものです。

地域への永続的な流動を創出するうえで、地域の魅力を国内外へ幅広く発信できる観光映像コンテンツは、地域と人を繋ぐ極めて有効なツールとなります。本映像祭は、2020 年に CIFFT(欧米を中心とした国際観光映像祭のネットワークの連合体)に正式加盟したこともあり、今回の応募映像総数は過去最大(国内 120 本、国際 1,207 本)となっています。応募映像の中から観光誘客や観光商品などの部門別で審査が行われ、各部門賞・最優秀賞が選出されます。

今後も旅行者の裾野を広げ、コロナ収束後のリアルな観光につながるように取り組むとともに、人を惹きつける観光映像の発掘の場となる「日本国際観光映像祭」を応援してまいります。

《第 3 回日本国際観光映像祭の概要》

主 催： 日本国際観光映像祭実行委員会（代表：和歌山大学観光学部 木川 剛志 教授）
日 時： 2021 年 3 月 2 日(火)・3 日(水) 9:30～17:30(予定)
会 場： 音羽山 清水寺（所在地：京都市東山区清水 1 丁目 294）
開催方法： オンライン配信
URL： <https://jwtf.world/tourismlabo/about/index3.php>

JAL は日本の翼としてこれからも地域社会に寄り添い共に考え行動し、人と社会と世界をつなぐことにより地域活性化に貢献するとともに、SDGs 達成に向け取り組んでまいります。

以上

